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孟州市农村公路管理所

引进铺路新设备省时节资

本报讯 （通讯员崔莎莎）

8

月

18

日，在孟州市新城至东梦港

改建项目施工现场， 由孟州市农

村公路管理所投资

250

万元购置

的大型沥青新地冷再生设备在坑

洼不平的待改造路面上缓缓前

行。机械经过之处，原本坚硬的废

旧沥青路面变成松散、 拌和均匀

的灰土结合料，经平整、碾压后，

新的路基形成， 省去了原来的破

碎路面、清理废料、重新备料、现

场拌和等环节， 仅此每公里道路

的施工周期就能缩短

10

天以上，

每平方米节约资金

6~8

元。

这里流行“寄养牛”

本报记者 郭树勋

连日来，记者在新区苏家作乡

采访，被该乡发展饲养业的新模式

深深吸引， 该乡的饲养户称之为

“寄养牛”。

据悉，该乡是一个传统的饲养

乡，奶牛、肉牛饲养很盛行，几乎家

家都养牛。 过去，农民在房前屋后

一家一户进行饲养，收益低还极易

造成环境污染。 为改变这一传统的

饲养模式，该乡近年来陆续引进了

凯瑞、伊赛等大型奶牛、肉牛饲养

企业，分别在该乡建立了大型现代

化饲养基地，农民可以把牛寄养到

那里。

记者在位于该乡北石涧村南

的凯瑞奶牛养殖基地采访时看到，

标准化的牛舍排列整齐 ， 淋浴系

统、机械化挤奶设备一应俱全。 该

乡党委书记李永波告诉记者，该基

地

2010

年

6

月开工建设 ， 占地

40020

平方米，建筑面积

6000

平方

米，可饲养奶牛

900

头 ；累计投资

500

万元， 建成标准化牛舍

17

座，

挤奶厅建筑面积

627

平方米，每次

可容纳

64

头牛挤奶； 永久性青贮

窖

2

座

9600

多立方米， 可利用玉

米秸秆

3000

多亩。

石涧村村民马云山看到记者，

给记者讲起了他的致富经。 过去在

家养奶牛，购牛、进料、防疫、销售

等样样都要他干。 如今，他拿出部

分租金，由基地统一购牛、防疫、进

饲料、销售，不仅省去他很多精力，

而且资金不够时还可以直接从基

地贷款。 他指着自己的奶牛说，这

些品种都是基地从国外进口的，防

疫由基地的专业人员统一进行，奶

牛产奶高、奶质好，销售有保证。 他

说：“过去在家养奶牛，一年下来每

头赚不到

3000

元， 现在一年下来

每头可以净赚

5000

元。 ”

记者在凯瑞奶牛养殖基地采

访时看到，不时有前来洽谈 “寄养

牛”的农民。 据悉，该基地目前不仅

吸引了该乡农民“寄养牛”，也吸引

了驻马店、郑州、新乡、洛阳等地的

饲养户加盟，有

100

多户农民在这

里“寄养牛”。 而凯瑞奶牛养殖基地

目前已经形成了闻名全省的集种、

养、 沼为一体的生态循环农业链，

在降低农民饲养成本的同时，改善

了农村环境。

伊赛牛业是我市著名的肉牛

生产、加工企业，该乡不失时机地

引进该企业 ， 目前已建成肉牛饲

养、 销售的车家作牛场和怀村牛

场，其中车家作牛场占地

40

亩，建

牛舍

10

座 ，存栏牛

1000

头 ，两个

牛场都采取了“寄养牛 ”的运作模

式。 记者在怀村牛场看到，这里有

30

个标准化养牛棚，每棚可以饲养

100

头肉牛。 这里的负责人崔刚告

诉记者，目前在这里“寄养牛”的农

户有

80

多户， 最大的一户是该乡

怀村的农民 ， 养了

3

棚

300

头肉

牛，每

6

个月出栏

1

次 ，一年纯收

入在

40

万元以上。

正在怀村牛场查看自家牛的

农民毛新凤告诉记者，她家寄养了

50

头牛，一年纯收入

7

万元，而且

由牛场统一进牛、 防疫、 饲养、销

售，她可以腾出更多的精力外出打

工了。

省首届广场舞大赛焦作赛区决赛举行

我市三支队伍将参加全省总决赛

本报讯 （记者孙军） 靓丽的

服装、惹眼的造型、新潮的舞步，

8

月

26

日上午， 河南电视台电视剧

频道大型活动《幸福跳起来》首届

广场舞大赛焦作赛区决赛在市龙

源湖公园北门广场举行。

本次活动由河南电视台电视

剧频道主办，市委宣传部和山阳区

委宣传部联办， 省舞蹈家协会、市

文化新闻出版局、市群众艺术馆协

办，共有来自我市各县市区和新乡

市的

43

支队伍

800

余人参加了焦

作赛区的初赛、复赛、挑战赛和决

赛，其中

9

支队伍成功晋级决赛。

经过紧张激烈的角逐，山阳区

群众文化艺术团、马村区文体局红

玫瑰艺术团、解放区上白作村舞蹈

队

3

支队伍夺得决赛的前

3

名，将

代表我市参加

9

月

15

、

16

日在郑

州举行的全省总决赛。

科技培训推进“党员创业工程”

本报讯 （通讯员陈献军、 褚

丹） “挤奶是发挥母牛生产潜力

的重要一环，方法分为手工和机器

两种……”

8

月

26

日，在马村区演

马街道的培训室里，农业专家正在

为学员们讲课。

为了提高党员干部带领群众

致富的能力， 该街道举办了“

2012

年党员培训班”活动，通过职业技

能培训， 转变党员干部的创业理

念， 提高党员干部的科技致富能

力。

该街道

350

多名党员干部、入

党积极分子、后备干部以及种植饲

养大户参加了培训，主要学习高产

奶牛科学饲养技术和棉花一膜六

行、八行高密度栽培技术以及测土

配方施肥技术等知识。

如何有效防范非法集资活动（三）

（

1

） 对照银行贷款利率和普

通金融产品的回报率看看是否过

高， 多数情况下明显偏高的投资

回报很可能就是投资陷阱。 按照

《最高人民法院关于人民法院审

理借贷案件的若干意见》规定，超

过国家规定银行同期贷款利率

4

倍以上的不受法律保护， 可作为

判断回报是否过高的参考。 天上

不会掉馅饼， 高收益和高风险是

并存的， 犯罪分子的目的就是骗

取钱财。 一个企业正常的年利润

一般不会超过

20%

，超高利投资回

报分配不可能维持太久， 其中必

有非法诈骗行为。“快速致富”、“高

回报、零风险”极有可能是请君入

瓮的投资陷阱。 广大投资者和居

民一定要提高分辨能力， 挡住利

益的诱惑，切莫贪图高利，参与非

法集资活动。

（

2

）通过政府网站，查询相关

企业是不是经过国家批准的合法

的上市公司， 是不是可以发行公

司股票、债券、国家规定的股权交

易场所等，如果不具备发行、销售

股票、 出售金融产品以及开展存

贷款业务的主体资格， 就涉嫌非

法集资。如不法分子以“证券投资

咨询公司”、“产权经纪公司”等为

名， 推销所谓即将在境内外证券

市场上市的股票， 可通过政府网

站查阅是否已经批准发行等。

（

3

）通过查询工商登记资料，

查明相关企业是否是经过法定注

册的合法企业、 是否办理了税务

登记等。如果主体身份不合法、不

真实，则有欺诈嫌疑。

（

4

）一些影响较大的非法集

资犯罪，相关媒体多会进行报道，

要通过媒体和互联网资源， 搜索

查询相关企业违法犯罪记录，防

止不法分子异地重犯。

（

5

）对亲朋好友低风险、高回

报的投资建议和反复劝说， 要多

与懂行的朋友和专业人士仔细商

量、审慎决策，防止成为其发展下

线的目标，不要盲目听从。

（

6

）如果实在无法判断是否

是非法集资， 除上面谈到的应当

提高警惕、尽量避免上当受骗外，

社会公众可以向有关部门进行咨

询，待了解详情后再作决定，切不

可存在侥幸心理，盲目投资。

焦作市打击和处置非法集资

工作领导小组办公室

2012

年

8

月

20

日

防治秋作物中后期病虫害

本报记者 原文钊

当前，我市主要秋粮玉米、水

稻已进入灌浆期，也是粘虫、稻飞

虱、 稻纵卷叶螟等迁飞性、 暴发

性、 毁灭性害虫迁入危害的关键

时期，一旦防控失时，极容易造成

秋粮减产。

据国家植保部门监测， 粘虫

灾害已经在内蒙古 、 河北 、 北

京、 天津 、 山东 、 山西等华北 、

东北部分地区大面积暴发， 并且

发生危害程度是近

10

年来最严

重的一年； 水稻上的稻飞虱、 稻

纵卷叶螟也开始从南方稻区北迁

危害。

“我市地理位置处于粘虫南

迁、 稻飞虱和稻纵卷叶螟北迁的

主要迁飞路径上， 一旦遭遇强对

流天气，极易在我市滞留危害。 ”

市植保站副站长、 推广研究员张

玉华说，“我市各级农业植保部门

加大了监测力度， 针对迁飞性害

虫和秋作物其他主要病虫害 ，将

及时发布病虫情预报， 引导群众

及时采取防治措施。 ”

张玉华给广大农民朋友开出

了防治玉米、水稻病虫害的药方。

防治粘虫要掌握在幼虫三龄前施

药， 每亩可用

2.5%

敌百虫粉

2

公

斤 ， 或

50%

辛硫磷乳油

1500

倍

液，或

80%

敌敌畏乳油

1000

倍液

喷雾； 防治稻飞虱可每亩用

40%

毒死蜱乳油

60~120

毫升，或

25％

噻嗪酮可湿性粉剂

25~30

克 ，或

10%

哌虫啶悬浮剂

30~40

毫升，或

25%

吡蚜酮可湿性粉剂

16~20

克，

兑水

50

公斤喷雾防治，喷药时重

点喷洒植株下部； 防治稻纵卷叶

螟要掌握在幼虫二龄前施药 ，可

亩用

40%

毒死蜱乳油

100

毫升 ，

或呋喃虫酰肼

100~120

毫升 ，或

90%

杀虫单可湿性粉剂

40

克 ，或

18％

杀虫双水剂

300

毫升 ， 兑水

50

公斤喷雾防治。

张玉华提醒广大农民朋友 ，

目前秋作物田间高温高湿， 在防

治秋粮病虫害的时候， 要注意安

全用药 ， 严防人畜中毒事故发

生。

中站国土资源分局

“三个坚持”强化政风行风建设

本报讯 （记者许明霞 通讯

员张慧） 近日，中站国土资源分局

高度重视民主评议政风行风工作，

坚持业务工作与政风行风建设一

起抓，切实做到“三个坚持”，树立

国土部门的良好形象。

一是坚持抓好制度建设。该局

在对原有

20

多项制度进行修订的

基础上，增加了服务承诺制、限时

办结制、 绩效考核制等

10

多项制

度，强化了服务管理机制，逐步形

成了用制度管人、靠制度办事的机

制。

二是坚持抓好政治学习。该局

通过制订年度学习计划，坚持周五

学习制度，进一步抓好干部工人的

思想道德教育和业务知识教育，不

断筑牢行风建设的思想基础。

三是坚持抓好监督管理。该局

从社会各界聘请了

6

名政风行风

监督员，不定期对局机关和

3

个基

层站所进行明察暗访，发现苗头性

问题及时纠正，切实维护了群众的

利益。

修车摊前听琴声

本报记者 高小豹

随着一双布满老趼的手在琴

键上跳动，一曲曲悦耳的音乐从电

子琴里流出。 每天傍晚，记者路过

市工业路与山阳路交叉口附近一

个修车摊时，总会被这里流淌着的

音乐所感动。

“忙碌了一天， 傍晚时抱着电

子琴弹上一会儿，让自己沉浸在音

乐中，一身的疲惫得以缓解，这是

最惬意的生活。 ”

8

月

23

日傍晚，

正在弹奏电子琴的修车师傅燕召

务说。

从谈话中得知， 今年

48

岁的

燕召务曾是博爱县孝敬镇一村小

学的民办教师，

14

年的教师生涯，

他主要教学生英语、音乐。

1998

年

5

月，由于学校工作变动 ，他离开

校园开始自己创业。 “离开学校后，

我承包过小工程，不过那次工程让

我赔了个精光。 之后，我摆起了修

车摊。 ”燕召务说。

“刚开始不会修车，请了个师

傅，每月给人家几百元的工资。 这

样干了半年，几乎每个月都赔钱。 ”

燕召务说，“不过，在师傅干活的时

候咱跟着学，再看书学，半年后就

辞退了师傅，自己开始修车。 ”燕召

务就是这样在书本中学习车辆的

构造原理，又在实践中练习修车技

术的。 就是在最难的时候，燕召务

也没放弃对音乐的喜爱。 每天晚

上，他都会拿出录音机跟着伴奏带

唱歌。 “唱歌的时候就忘了一切烦

恼，身边全是欢快的音符。 ”

2000

年， 他将修车摊从城郊

搬到了工业路和山阳路交叉口附

近，也将妻子、孩子接了过来。 “唱

歌要调动感情，做生意同样需要感

情。 无论干啥，咱都得讲诚信。 ”说

起修车摊生意，燕召务表示，只有

诚信才有市场。 他说，一次有个人

骑来一辆新摩托车，说车子摔了一

下，车把走形了，是不是需要更换

前减震器。

“我检查了一下，发现摩托车

是因主轴螺栓松动导致车把歪扭

的，就正了正方向，紧了紧螺栓，这

也不费啥事，就没收对方一分钱。 ”

燕召务说。 之后，这个人就成了修

车摊的常客。 “如果当时哄骗人家

更换前减震器， 人家就不会信任

咱，也不会有这回头客。 ”燕召务

说。

“每天晚上收摊后，他都会搬

出电视机、影碟机和音响，在修车

摊前唱卡拉

OK

，也不嫌累。 ”燕召

务的妻子说起他对音乐的喜欢，大

着嗓门说。

“那有啥累的？修了一天车，还

不让唱歌放松放松。”燕召务说。在

他看来，音乐是缓解疲劳最好的药

方。 去年冬天，燕召务花

200

多元

钱买了一台电子琴，每天收摊后就

抱出电子琴放在货架上弹奏。

喜欢唱歌的行人停了下来，伴

着音乐小声哼唱着；附近电焊铺的

师傅来了，学着他的样子弹起了电

子琴……

“国家的政策真好，社会发展

也快，从自行车、摩托车到电动车，

人们的交通工具越来越时尚，咱的

修车技术也跟着在发展。 ”燕召务

满脸笑容地说，“这些年的生活真

不错， 不管是跟着录音机唱歌，还

是唱卡拉

OK

、弹奏电子琴 ，咱都

是一边修车一边享受音乐，这生活

过得多美呀！ ”

隍8

月

23

日，博爱县寨豁乡玄坦庙村的花椒

喜获丰收，乡亲们正忙着采摘花椒。 该乡将花椒种

植作为调整农业产业结构、增加农民收入的重要举

措来抓，大力扶持农民种植花椒树，积极支持种植

户成立花椒生产合作社，既解除了村民种植的后顾

之忧，又调动了村民发展花椒生产的积极性。目前，

下岭后、玄坦庙村花椒生产基地已初具规模，全乡

花椒种植面积达

1500

亩。 李 华 张 玲 摄

邗8

月

26

日，河南辅仁怀庆堂制药有限公司

的工人正在检测药品质量。 该公司自主研发的补

骨脂注射液制备方法获国家发明专利， 并得到了

国家、省成果转化资金支持。 为扩大规模，该公司

投资

10

亿元，在武陟县产业集聚区建设辅仁武陟

医药产业园，建成达产后，年可实现产值

12

亿元，

将成为该县新的经济增长点。 秦林林 摄

好管家原应来

本报通讯员 范红杰

8

月

20

日， 焦煤集团冯营电

力公司供应部后仓库。

供应部部长原应来、副部长赵

成安和员工许峰、栗晓磊在库房里

忙碌着。许峰用吊车将一个几十公

斤重的大阀门吊起，缓缓地移到库

房的空地上。笔者看了一会儿才知

道，这是在废旧物资里挑选尚有使

用价值的东西，如阀门、出料阀、水

泵、电机等，这些废旧物资大都是

检修车间交上来的。

不一会儿，原应来就出了一头

汗。 休息的间隙，笔者问他：“这些

废阀门还能用吗？ ”

原应来说：“这些东西如果当

废旧物资处理就太可惜了，有些阀

门维修一下还可以使用。 ”

笔者笑道：“原部长真是厂里

的好管家呀！ ”

原应来告诉笔者： “现在企

业都提倡修旧利废 、 降本增效 ，

就是叫我们学会过日子。 如果去

买一个阀门多少钱？ 我们花小钱

维修一个阀门多少钱？ 算算账就

明白了。 ”

听了原应来的一席话，笔者深

有感触，修旧利废不仅为公司省了

一笔材料费， 而且等于赚了一笔

钱。 笔者正在思考时，看到一台台

出料阀、水泵以及大小不一的阀门

在库房的一片空地上已摆放得整

整齐齐，原应来和工友正准备大显

身手。

我

市

城

镇

基

本

医

保

惠

及

近

九

十

四

万

人

本报讯 （记者杜玲） 今年年初以来， 我市努力

构筑多层次的医疗保障体系， 出台一系列政策惠及

全市近

94

万参保人员，在一定程度上解决了老百姓

看病难、看病贵问题。记者从市社会医疗保险中心获

悉， 截至今年

7

月底， 我市城镇基本医疗保险参保

93.89

万人， 包括市直城镇基本医疗保险参保

31.3

万人；工伤保险参保

29.5

万人，其中农民工参保

7.2

万人；生育保险参保

25.7

万人。

减轻参保居民医疗负担

从今年

7

月

1

日起， 我市将城镇居民大额补充

医疗保险最高支付限额提高为

10

万元，居民门诊统

筹费用筹资标准提高到每年人均

50

元，政策规定范

围内统筹基金支付比例为

55%

， 三级综合医疗机构

城镇居民基本医疗保险政策规定范围内统筹基金支

付比例为

70%

， 进一步提高了城镇居民基本医疗保

险待遇水平，减轻了参保居民的医疗负担。 此外，我

市将城镇居民门诊重症慢性病病种增加到

7

种，新

增加了糖尿病、精神分裂症、丙型肝炎。同时，解决了

年度内无法参保的新生儿享受医疗保险的问题。

今年前

7

个月， 市直城镇居民住院

1.22

万人

次， 报销医药费

3087

万元； 门诊重症慢性病就医

234

人次，报销医药费

72

万元；享受居民门诊统筹

报销

8.42

万人次，报销医药费

407

万元，减轻了参

保居民的医疗负担。

提高职工基本医保待遇水平

从今年

7

月

1

日起， 我市将城镇职工在职人员

基本医疗保险政策规定范围内统筹基金支付比例上

调

5%

。调整后城镇职工政策规定范围内统筹基金支

付比例分别为：三级综合医疗机构

80%

，二级医疗机

构

85%

，一级医疗机构

90%

。 同时，城镇职工门诊重

症慢性病病种增加至

18

种，新增丙型肝炎为城镇职

工门诊重症慢性病病种。

同时，扩大医疗保险、工伤保险和生育保险的覆

盖范围。 今年上半年， 市直基本医疗保险新增参保

6191

人， 比去年同期多增收基本医疗保险费

5848

万元。

据悉， 今年前

7

个月， 市直参保职工住院

3.28

万人次，报销医药费

9481

万元；门诊重症慢性病就

医

5.55

万人次，报销医药费

1258

万元。

扩大工伤生育保险覆盖面

按照 《关于转发河南省人社厅关于工伤保险基

金支付工伤人员住院伙食补助费等有关待遇标准的意见的通知》要

求，我市及时发放补助，确保工伤职工的合法权益。今年前

7

个月，全

市共受理工伤待遇审核

1092

人，支付待遇总费用

2925.4

万元；受理

生育待遇审核

905

人，支付待遇总费用

632

万元。

截至今年

7

月底，我市城镇基本医疗保险参保

93.89

万人，征缴

职工医疗保险费

38773.5

万元。 其中， 市直城镇基本医疗保险参保

31.3

万人，征缴职工医疗保险费

2374.81

万元；工伤保险参保

29.5

万

人，征缴工伤保险费

2728.5

万元；生育保险参保

25.7

万人，征缴生育

保险费

1698

万元。 其中，市直生育保险参保

13.8

万人，征缴生育保

险费

1012

万元。

该中心有关负责人表示，今后，争取在全市尽早使用全省统一软

件，建立统一的医疗、工伤、生育保险信息管理系统，实现就医购药“一

卡通”。 同时，探索建立异地就医结算机制，方便参保人员就医。

民办非企业单位成立公告

根据《民办非企业单位登记管理暂行条例》规定，批准武陟县

第一中学分校的民办非企业单位登记申请，现予以公告。

民办非企业单位名称：武陟县第一中学分校

登记证号：予焦武民证字第

010039

号

法定代表人：荆福利

开办资金：壹佰贰拾万元整

住所：武陟县木城镇文化路

89

号

业务主管单位：武陟县教育局

武陟县民政局

2012

年

8

月

27

日

自觉抵制非法集资

提高风险防范能力

（上接一版）掌握在医院因药品零差率销售减少的合

理收入的

80%

。

患者不用担心，因为调整的医疗服务收费项目

将按规定纳入医保支付政策范围，不增加患者的实

际医药费用负担。 实际操作中，因价格调整造成基本

医疗保险基金出现赤字的，将由同级财政予以保障。

同时，我市将落实对县级公立医院的基本建设

以及大型设备购置、重点学科发展、公共卫生服务、

符合国家规定的离退休人员费用、政策性亏损补贴

等投入政策，保证改革后医院按新机制良性运行，医

务人员总体收入有合理增加。

医院因药品零差率销售减少的合理收入的

20%

由财政予以补偿， 省确定的试点县市所选择的一家

综合性公立医院按照省、市、县级财政

4∶2∶4

的比例

承担， 其中省财政直管县按省财政和县财政

6∶4

的

比例承担；其他县级公立医院按照市、县级财政

2∶8

的比例承担。今后，我市将禁止县级公立医院举债建

设。

马村区待王街道

“农家书屋”成为学生暑期充电站

本报讯 （通讯员孙永伟、 张

天鹤） “‘农家书屋’ 就像一个小

型图书馆，我可以在这里学到更多

的知识。”近日，家住马村区待王街

道小王村的小学生李啸天高兴地

告诉笔者。

在该街道，众多放假在家的中

小学生最乐意做的事就是到“农家

书屋”看书。每年暑假，都有大量农

村学生赋闲在家， 但今年暑假，马

村区待王街道各村的 “农家书屋”

以其丰富的藏书和良好的学习环

境吸引了众多农村学生，成为广大

中小学生暑期的好去处。

笔者在该街道各村 “农家书

屋” 看到，这里的藏书从少儿读物

到科技类、 法制类应有尽有， 无

论是小学生还是中学生， 都可以

找到他们想要阅读的书籍。 据不

完全统计 ， 目前该街道各村的

“农家书屋” 已接待学生

2500

余

人次， 不仅成为学生暑假读书的

“大书房”， 也成为学生学习知识

的第二个课堂。


